

Musikalischer Nachmittag mit Celtis Schülern im Löheheim am 22.Januar 2018

"Ich bin so glücklich, dass ich heute den Militärmarsch wieder gehört habe! An der Aufführung dieses Werks war ich vor 40 Jahren beteiligt", so eine freudige Äußerung einer Bewohnerin nach dem Konzert. Das bunte Programm kleiner Klavier- und Violinstücke wurde aufmerksam wahrgenommen und mit viel Beifall quittiert. 17 Schülerinnen und Schüler der Instrumentalklassen des Celtis-Gymnasiums trugen ihre Beiträge souverän vor. Umrahmt wurde die Konzertstunde von den singenden Bewohnern selbst, unterstützt von StRin Geiger am Klavier. Die Schülerinnen und Schüler haben somit etwas Helligkeit und Herzenswärme im Löheheim verbreitet und betrachten dies als Motivation weiterhin so eifrig zu musizieren.

StRin Geiger